

MIÉRCOLES 26 DE ENERO DE 2011. AÑO XXIII. NÚMERO: 7.706. PRECIO: 1,20 €.

EL MUNDO

VALENCIA



Su papel en 'Biutiful' le vale a Bardem la tercera nominación al Oscar / Pág. 46

Arenas relaciona a los autores intelectuales del 11-M con ETA

El dirigente 'popular' dice en Veo7 que «es casi imposible que un terrorismo foráneo intervenga en un país con terrorismo propio sin tener contacto»

Extraco contrató 15 veces más en un año con la Xunta del PSOE que en 18 meses con la del PP

Dos días antes de las elecciones le adjudicó una obra de 121 millones de euros **Página 10**

El SIP de la CAM planea su salida a Bolsa y el de Banca precisa 2.000 millones

Valencia página 3

EL CINE DE EL MUNDO

¿Quién mató a J.F. Kennedy?

J. M. / Madrid

El vicesecretario de Política Autonómica del Partido Popular, Javier Arenas, relacionó anoche en *La Vuelta al Mundo* de Veo7 a ETA con la estrategia para diseñar los atentados del 11-M. Casi siete años después, y con su formación en el camino de regresar a La Moncloa, quien era vicepresidente del Gobierno en 2004 relanzó la tesis de que entre los autores de la matanza hay «cabezas cercanas y otras más lejanas» y que «es prácticamente imposible que un terrorismo foráneo actúe en un país sin tener contacto con el terrorismo interno».

Es decir, retomó la idea que ya expresó José María Aznar en noviembre de 2004, en la Comisión de Investigación del Congreso, de que «los que idearon los atentados no están ni en montañas lejanas ni en desiertos remotos». Pero en un momento político muy diferente: no recién salido del poder, sino a las mismas puertas de volver, y cuando las encuestas le dan al PP más de 18 puntos de ventaja. **Sigue en pág. 6**

► «Los problemas de España exigen un Gobierno de concentración sin Zapatero ni Rubalcaba»



EL MUNDO

Un 'Central Park' con canales y restaurantes ante el AVE

El equipo de la paisajista norteamericana Kathryn Gustafson se encargará de diseñar el Parque Central de Valencia. La alcaldesa Rita Barberá aseguró ayer que el proyecto elegido, que incluye canales, restaurantes y un auditorio, era el «más idóneo» de todos. El presupuesto de ejecución asciende a 79 millones y las obras podrían comenzar en 10 meses. En la imagen, una figuración del parque. **Valencia página 6**

Egipto sacudido por la mayor protesta de la era Mubarak

Miles de manifestantes salen a las calles en el 'Día de la Ira' al grito de «Túnez», pidiendo la dimisión del jefe del Estado

FRANCISCO CARRIÓN / El Cairo
Especial para EL MUNDO

Miles de egipcios ocuparon ayer la plaza de Tahrir, en el corazón de El Cairo. Aseguraban decididos que no se marcharían «hasta que Mubarak tome un avión hacia Arabia Saudí», destino del derrocado presidente tunecino, Zin el

Abidine Ben Alí. Una manifestación sin precedentes en la era Mubarak que creció desde mediodía al grito de «Túnez», rodeada por un férreo pero impasible control

Los radicales y reformistas de Túnez se enfrentan en la calle

Página 21

policial. «Es un momento excepcional en el desarrollo de este país», aseguró a EL MUNDO el opositor Osama Harb, miembro de la Asociación Nacional para el Cambio, liderada por el ex director del Organismo Internacional de la Energía Atómica, Mohamed El Baradei. **Sigue en página 20**



Marta Domínguez, en casa de sus padres. / A. CUELLAR

Marta Domínguez: 'Mi tendencia política me ha perjudicado'

Palencia
Tras 48 días hablando de Marta, habla Marta Domínguez por primera vez y pasa a la acción: «Me perjudicó desde el momento que dije que me iba al PP. Ahora lo han aprovechado», y explica su implicación por necesidades mediáticas: «Tenía que caer alguien que pesase mucho para sustentar todo». La

atleta, que contesta con sus pruebas a las imputaciones por un supuesto delito contra la salud pública, niega su vinculación con el dopaje y el resto de encausados, desde Fuentes a Pascua. Y concluye con una queja por el trato recibido: «Soy española y española me voy a quedar, pero era para decir: ¡ahí os quedáis!». **Páginas 34 a 37**

Estrene una figura nueva
Liposucción sin cirugía

La Clínica Adelgar siempre a la vanguardia, introduce la Lipoterapia como tratamiento especialmente recomendado para los casos que no responden a la dieta o al ejercicio físico. **INFORMATE SIN COMPROMISO.**

... y además, quedan pocos días para que termine nuestra Campaña de descuentos en los tratamientos de adelgazamiento que mejorarán tu salud y tu figura.

Último día de campaña **31 Enero**
40% Dto. e incluso puede salirte gratis

100% Financiación GRATIS

ADELGAR
www.adelgar.es

Llámanos al **91 577 44 77** o visítanos en **Goya, 47**
te atendemos día y noche para una consulta gratis con nuestros especialistas

VALENCIA / CIUDAD

■ Así será el Parque Central



FUENTE: Sociedad Parque Central



Recreación vista desde el anfiteatro



Recreación vista desde el circuito de jogging

Los detalles

Cerrado por las noches

>El proyecto del Parque Central de Gustafson contempla que el jardín esté cerrado durante las noches a excepción de las plazas Norte y Sur. Todos los espacios tendrán, además, un cerramiento propio.

Cámaras y Policía Local

>La seguridad es otro de los aspectos destacados. Además de la instalación de un retén de la Policía Local, la alcaldesa avanzó ayer la posibilidad de colocar cámaras de seguridad.

Taludes y recorridos

>La superficie del jardín no será plana sino que se levantarán taludes para que el caminante vaya descubriendo los espacios a medida que avanza a través de los recorridos establecidos.

Restaurantes y carril bici

>Habrá zonas de restauración y servicios como alquiler de bicicletas. De hecho, el jardín contará con carril bici. En otra zona se podrán realizar actuaciones y cine al aire libre.

El Parque Central tendrá canales, lagos, restaurantes y un auditorio

Las obras de la primera fase del jardín empezarán en un año en la zona de Russafa

C. TOLEDO / Valencia
Se acabó la intriga. Después de años y años de espera, la alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, desveló ayer finalmente cómo será el Parque Central y quién lo diseñará: la paisajista americana Kathryn Gustafson. El proyecto, elegido por técnicos municipales, arquitectos y políticos, resultó ganador sobre los otros cuatro que habían alcanzado la final por su «equilibrio, sostenibilidad, la apuesta por el agua y porque es el que menos cantidad de suelo pavimentado prevé, el 15% de los 250.000 metros cuadrados que tendrá el jardín». Lo explicó Barberá en una de las salas de las naves de Demetrio Ribes acompañada por la secretaria de Estado de Infraestructuras, Inmaculada Rodríguez-Piñero y el conseller de Infraestructuras, Mario Flores.

El futuro Parque Central contará con diferentes espacios ajardinados dedicados a todos los públicos así como cuatro entradas principales, servicios de restauración, un anfiteatro natural para actuaciones o cine al aire libre, biblioteca y un largo etcétera. Los espa-



Figuración de una de las fuentes del parque. / EL MUNDO



Recreación virtual de una esplanada de los jardines. / EL MUNDO



Figuración de uno de los lagos artificiales que se crearán en uno de los accesos del Parque Central. / EL MUNDO

Un acto sin representación del grupo socialista

El Gobierno asegura que hay financiación para el 40% de la superficie del parque

cios estarán divididos por canales de agua y lagos artificiales, que servirán de guía para los principales recorridos peatonales que plantea el parque. Los principales dividirán de norte a sur y de sur a norte los jardines mediante un paseo de jacarandas.

Las fuentes y la iluminación se-

rán una parte importante del Parque Central y los usuarios podrán interactuar con ellas. Así, sobre la Plaza Norte, junto a la estación del

Norte, el lago artificial tendrá una cubierta de Leds para iluminar el espacio. El parque asumirá una forma de bol como quedará refle-

jado en la Plaza Norte, donde se instalará un óvalo de cerámica que indicará la situación del jardín. Habrá partes transparentes para que

desde la superficie se pueda observar el tránsito por la estación. En la zona sur, se realizará un homenaje al tren con cables en forma de catenarias.

La alcaldesa indicó ayer que el proyecto se dividirá en dos fases con un coste de 73 millones de euros y el primero de ellos podría comenzar en apenas un año. «Queremos que las obras se inicien en la zona desahogada de Russafa y que supone el 40% de la superficie. Cuando se sotebre el AVE podremos comenzar la segunda

fase», manifestó la alcaldesa. Por su parte, Rodríguez-Piñero aseguró que la Sociedad Parque Central ya cuenta con los 33,8 millones que costará la ejecución de la primera fase y que adelantar las administraciones. Luego, recuperará con los aprovechamientos urbanísticos. Y es que el proyecto mantiene las cuatro fases en las esquinas del Parque Central.

El concejal de Grandes Proyectos, Alfonso Grau, señaló que una vez comenzadas las obras, el plazo de ejecución será de al menos dos años ya que habrá que preparar la infraestructura del resto de las fases.